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Sehr geehrte Damen und Herren,
Geschätzte Sportschützinnen und Sportschützen,

Nach fast zweieinhalb Jahren der menschlichen Distanz und Sicherheitsein-
schränkungen ist der „Große Preis von Europa“ eine wunderbare Initiative des 
Steirischen Wurftaubenclubs, einer der aktivsten Schützenvereine der Steier-
mark, in Kooperation mit dem Steirischen Schießsport Landesfachverband.
Die Einschränkungen der vergangenen Jahre haben uns allen viel abverlangt, 
aber besonders unseren Sportschützinnen und Sportschützen, die nun end-
lich wieder ihrer großen Leidenschaft nachgehen können. 
Und das wird auch fulminant gefeiert: im Laufe von zwei Tagen gibt es 200 Wurfscheiben pro Person 
und die Klasseneinteilung erstreckt sich von den Junioren, über die Allgemeine bis hin zur Tages-
wertung und der Nationenwertung. Diese Veranstaltung trägt den „Großen Preis von Europa“ zurecht, 
denn erwartet werden rund 100 Teilnehmer aus Europa.
Ich danke den Organisatoren für ihren Einsatz, besonders, weil ein jagdlicher Flintenwettbewerb 
dieser Größenordnung in Österreich seinesgleichen sucht. Ich wünsche allen Sportschützinnen und 
Sportschützen, allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern einen erfolgreichen Wettbewerb.
Gut Schuss
Simone Schmiedtbauer
EU-Abgeordnete

Dear Ladies and Gentlemen,

Esteemed sports shooters,After almost two and a half years of social distancing, and security restric-
tions, the „Grand Prix of Europe“ is a wonderful initiative of the Styrian Throwing Pigeon Club, one of 
the most active shooting clubs in Styria, in cooperation with the Styrian Shooting Sports Association.
The restrictions of the past years have demanded a lot from all of us, but especially from our sport 
shooters, who can now fi nally pursue their great passion again.
This spirit will especially be celebrated this summer: in the course of two days, there will be 200 clay 
pigeons per person and the class divisions will range from juniors and general to the daily classifi -
cation and the national classifi cation. This event is rightly called the „Grand Prix of Europe“, as about 
100 participants from Europe.
I thank the organisers for their commitment, especially because a hunting shotgun competition of 
this magnitude is unparalleled in Austria. I wish all sport shooters and participants a successful com-
petition.
Good shot
Simone Schmiedtbauer
EU MPs
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Sehr geehrte Damen und Herren – liebe Schütz*innen!

In den letzten Jahren erleben sämtliche Wurfscheibendisziplinen in Öster-
reich einen kontinuierlichen Aufschwung. Dazu haben u.a. die großartigen 
Erfolge unserer Sportler*innen sowie eine perfekt organisierte und durchge-
führte Europameisterschaft im Jahr 2018 beigetragen.
Selbstverständlich bedeutet die Corona-Pandemie auch für unseren Sport 
maßgebliche Einschnitte. Umso mehr freut es mich, dass der Steirische 
Schießsport Landesfachverband und der Steirische Wurftaubenclub im Au-
gust 2022 den Großen Preis von Europa in der Disziplin AUT (Jagdlich Uni-
versal Trap) über 200 Wurfscheiben im Bundesleistungszentrum Shootingpark Austria in Leobersdorf 
veranstalten. 
Die Teilnehmerzahlen an den Veranstaltungen in den Jahren 2020 und 2021 zeigen, dass die 
Schütz*innen Freude am Schießen haben – gerade auch in den „österreichischen“ Disziplinen. Glück-
licherweise hatten wir dabei dank der Einhaltung aller Vorgaben keinen einzigen COVID-Fall.
Ich bedanke mich herzlich bei den Organisator*innen und freue mich auf eine spannende Veranstal-
tung.

Mit sportlichen Grüßen
DI Thomas Steinmüller
ASF-Präsident

Dear Ladies and Gentlemen – dear shooters!

In recent years, all Claytarget disciplines in Austria have experienced a continuous upswing. Among 
other things, the great successes of our athletes as well as a perfectly organized and conducted 
European Championship in 2018 have contributed to this. Of course, the COVID pandemic also me-
ans signifi cant cuts for our sport. I am all the more pleased that the Styrian Shooting Sports Regional 
Association and the Styrian Pigeon Club will be organising the European Grand Prix in the discipline 
AUT (Jagdlich Universal Trap) over 200 claytargets at the Shootingrange “Shootingpark Austria” in 
Leobersdorf (near Vienna) in August 2022. The number of participants in the events in 2020 and 2021 
shows that the shooters enjoy shooting – especially in the “Austrian” disciplines. Fortunately, thanks 
to compliance with all requirements, we did not have a single COVID case.
I would like to thank the organizers and look forward to an exciting event.

With sporty greetings
DI Thomas Steinmüller
ASF President
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Sehr geehrte  Schütz*innen! 

Als Präsident des Steirischen Schießsport Fachverbands freut es mich außer-
ordentlich, dass in einer der bestbesuchten Disziplinen des Wurfscheiben-
schießsports in Österreich ein Internationaler Wettkampf veranstaltet wird.
Als erster Wettkampf seiner Art in der Disziplin Jagdlicher Trap – AUT sind wir 
stolz, dass diese Veranstaltung unter Steirischer Federführung ausgetragen 
wird. 
Der Große Preis von Europa ist das Ergebnis einer zweijährigen Vorberei-
tungszeit. Bereits die Vorankündigung mit den außergewöhnlichen Preisen 
zeigt welche Leistung hier vorab vom Steirischen Wurftaubenclub erbracht wurde.
Der Hauptbeweggrund dieses Wettkampfes ist es den Schütz*innen ein unvergleichliches Erlebnis 
zu ermöglichen und die bisherigen Veranstaltungen in ihrer Dimension und Breitenwirkung zu er-
weitern. 
Herzlichen Dank an den Steirischen Wurftaubenclub, das Bundesleistungszentrum Leobersdorf, den 
ASF und bereits im Voraus vor allem an alle teilnehmenden Schütz*innen für die Ermöglichung die-
ser hoffentlich nicht einmaligen Veranstaltung. 
Abschließend wünsche ich allen Schütz*innen einen unvergesslichen und erfolgreichen Wettkampf.
Mit sportlichen Grüßen,
Michael Schrempf - Präsident StSF

Dear shooters!

As President of the Styrian Shooting Federation, I am extremely pleased that an international compe-
tition is being held in one of the most popular disciplines of clay target shooting in Austria.
As the fi rst competition of its kind in the discipline AUT – ASF Universal Trap, we are proud that this 
event is being held under Styrian leadership.
The European Grand Prix is the result of two years of preparation. Already the advance notice with 
the extraordinary prizes shows what performance was provided here in advance by the Steirischen 
Wurftaubenclub.
The main reason for this competition is to give the shooters an incomparable experience and to ex-
pand the dimensions and broad impact of previous events.
Many thanks to the Steirischen Wurftaubenclub, the BLZ Leobersdorf, the Austrian Shooting Fede-
ration and in advance to all the participating shooters for making this hopefully not unique event 
possible. 
Finally, I wish all shooters an unforgettable and successful competition.
With sporting regards,
Michael Schrempf - Präsident StSF
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Sehr geehrte  Wettkampfschütz*innen

Der Steirische Wurftaubenclub besteht seit 1953 und hat seither zahlreiche 
erfolgreiche Spitzenschützen hervorgebracht. Aber auch die Nachwuchsför-
derung war damals und ist heute ein wichtiges Anliegen. Mit der Ausrichtung 
des hoch dotierten internationalen Wettkampfes „Großer Preis von Europa“ 
wollen wir unseren Mitgliedern die Möglichkeit bieten, sich mit anderen zu 
messen und ihr Können mit ihnen zu vergleichen, den Gästen aber wollen wir 
zeigen, wo die Flintenschützen aus der Steiermark heute stehen. Jedenfalls 
aber wollen wir Ihnen viel Freude beim Schießen bereiten.
An dieser Stelle möchte ich auch unseren Sponsoren herzlich danken, ohne die eine derartige Ver-
anstaltung nicht möglich wäre. 

KR Dr. Jürgen Siegert, Präsident SWC

Dear competition shooter

The Styrian Wurftaubenclub exists since 1953 and since then brought forth countless successful 
shooters. However also the promotion of young talents was and is an important issue. We are hostig 
the prestigious “Großer Preis von Europa” contest, in order to give our members the opportunity, to 
compete with others and compare their skills, our guests however we want to demonstrate the level 
of skill, the shooters from styria are at. In any case we want you to enjoy this event. At this point I 
sincerely want to thank our sponsors, without whom a event, such as this, would not be possible.

KR Dr. Jürgen Siegert, president SWC



STEIRISCHER

W

URF TAUBEN CLUB

Protection of Honor:
EU – Representative Simone Schmiedtbauer ASF – President DI Thomas Steinmüller
StSF – President Michael Schrempf SWC – President KommR. Dr. Jürgen Siegert

When: Saturday, 13 August and Sunday, 14 August 2022

Where: Shooting Park Leobersdorf, Austria

Discipline: Hunting Universal Trap (UT) Sporting Position according 
to ASF rules

Competition: 200 targets, 11 m, 28 g

Eligible: Every Austrian shooter with a valid ASF – contest ID, 
all international shooters with insurance coverage.

Awards: 1st to 3rd medals, glass trophy and SAGA shotgun ammunition
Totalwinner of all categories: shotgun o/u Browning B 725 Pro Master

Lot prices: 5 rifl es and additional rewards worth more than € 20.000 will 
be raffl ed among all present participants (number) at the award 
ceremony.

Ammunition: available in the store of the shooting range

Information: KR Dr. Jürgen Siegert, phone: +43 664 2035490, 
Mail: juergen@siegert.at

 Josef Adler, phone: +43 664 4428167, Mail: josef.adler@drei.at

Invitation
to
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Ehrenschutz: 
EU – Abgeordnete Simone Schmiedtbauer ASF – Präsident DI Thomas Steinmüller
StSF – Präsident Michael Schrempf SWC – Präsident KommR. Dr. Jürgen Siegert

Wann: Samstag, 13. + Sonntag, 14. August 2022

Wo: Shooting Park Leobersdorf - Austria

Disziplin: Jagdlich Universal Trap (UT) Jagdanschlag laut ASF Reglement

Bewerb: 200 Wurfscheiben, 11 m, 28 g

Teilnahmeberechtigt:
Alle Österreichischen Schützen mit einem gültigen  
ASF – Wettkampfausweis

 Alle Internationalen Schützen mit Versicherungsschutz 

Preise: 1. bis 3. Medaillen, Glastrophäen und SAGA Schrotmunition
Sieger aller Klassen: Browning Bockfl inte B 725 Pro Master

Lospreise: 5 Gewehre und weitere Sachpreise im Gesamtwert von über € 20.000,-,
werden unter allen bei der Siegerehrung anwesenden Teilnehmern, 
(Startnummer) verlost.

Munition: Am Schießstand erhältlich

Auskünfte: KR Dr. Jürgen Siegert, Tel: +43 664 2035490, Mail: juergen@siegert.at
Josef Adler, Tel: +43 664 4428167, Mail: josef.adler@drei.at

Einladung
zum
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PROGRAM
to

Training: from Tuesday, 8 August to Friday, August 11th 2022
9:00 AM to 6:00 PM 

Starting number draw: Friday, 12 August 2022 – 6:30 PM at the restaurant area

Competition: Saturday, 13 August 2022
Sunday, 14 August 2022

Competition starts: Saturday 9:00 AM
Sunday 8:00 AM

Award ceremony: Sunday 5:30 PM

Raffl e: Sunday after the award ceremony

Entry Fee: Women, General and Senior class € 100
Students and Juniors €   60
Team €   45

  Special–program:

  Friday: starting number raffl e, barbecue, hamper raffl e, 
 free beer

  Saturday: shooters party with pork barbecue and live music 
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PROGRAMM
zum

Training: Dienstag, 8. August bis Freitag, 11. August 2022
 9:00 Uhr bis 18:00 Uhr  

Auslosung: Freitag, 12. August 2022 – 18:30 Uhr im Bereich des Restaurants

Wettkampf: Samstag 13. August 2022
 Sonntag 14. August 2022

Wettkampfstart: Samstag 09:00 Uhr 
 Sonntag 08:00 Uhr 

Siegerehrung: Sonntag 17:30 Uhr

Verlosung: Sonntag nach der Siegerehrung

Nenngeld: Damen, Allgemeine und Senioren Klassen  € 100,00  
 Schüler- und JuniorInnen  € 60,00  
 Mannschaft  € 45,00

  Sonder-Programm:

  Freitag Startnummern Auslosung, Grillen,
 Verlosung von Geschenkkörben, Freibier

  Samstag Schützen Party mit Spanferkel Grillen und Livemusik 
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Die grenzenlose Perfektion.

Das EL 8,5x42 WB überzeugt durch seine optimale Größe, Gewicht und optische Leistung. Die 
Technologie garantiert ein großes Sehfeld mit hoher Randschärfe. Selbst bei schlechten Licht-
verhältnissen liefert das Swarovski EL 8,5x42 WB durch seine 4,9 mm weite Austrittspupille helle 
Bilder. Das Fernglas hat eine einzigartige Naheinstellung von 1,5 m und perfekte Fokussierme-
chanik. Lieferung inklusive Funktionstasche Pro, Okularschutzdeckel, Objektivschutzdeckel und 
Lift-Trageriemen Pro.

vielseitig einsetzbar, brillante Farben und hohe Randschärfe, geeignet für Brillenträger
Lieferung inklusive Zubehör
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ASF – Homepage: www.asf-shooting .at

The competition registration is valid, if the shooter has registered on the ASF-home page 
www.asf-shooting.at until Monday, 7 August 2022, at 12:00 PM properly. In case of any 
problems or technical issues, shooters are exceptionally allowed to register via mail 
offi ce@shooting.at  or by phone (+43 2256 8266613) and have to make sure to send their 
application until Wednesday, 9 August 2022, at 12:00 PM and make sure the entry fee 
arrives on the SWC-account in time. IBAN: AT29 2081 5000 4403 8487

If a shooter wants to enter the contest later than 7 August 2022, he has the option to use the 
Late Entry Service until Friday 12 August 2022, at 9:00 AM. The entry fee, as well as the Late 
Entry fee of € 20 has to be paid in cash at the event.

The team naming occurs exclusively at the event host. The deadline for the team naming 
and payment is 30 minutes before the competition start. 

By registering, the shooter accept all rules as determined by the ASF, particularly the creed 
to integrity in sport and the anti-doping regulations.

Attention: Only 144 participants are eligible to start.

Registration
to

CONTACT for your hotel reservation
The travel agency MONDIAL GmbH & Co. KG offi cially was entrusted with the reservation of hotel 
rooms. 
Please send your request for room reservation – only by e-mail- to:

MONDIAL GmbH & Co. KG
A-2500 Baden, Kaiser-Franz-Ring 2
Tel. (+43) 2252 – 44242 – DW 330, Fax (+43) 2252 - 44776
e-mail: wunderl@mondial.at, www.mondial-travel.com
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ASF – Homepage: www.asf-shooting .at

Die Wettkampfanmeldung ist gültig, wenn sich der Schütze ordnungsgemäß auf der 
ASF-Homepage www.asf-shooting.at bis Montag, den 7. August 2022, um 24:00 Uhr, 
bei Störungen oder technischen Problemen ausnahmsweise auch per Mail offi ce@
shooting.at oder Tel. 02256 8266613, angemeldet hat und das Nenngeld bis spätes-
tens Mittwoch 9. August 2022, um 24:00 Uhr am Konto des Steirischen Wurftaubenclub,
IBAN:  AT29 2081 5000 4403 8487 eingetroffen ist.

Schützen, welche nach dem Nennschluss am 7. August 2022, noch am Wettkampf teilneh-
men möchten, steht das Late Entry Service bis zum Freitag, den 12. August 2022, um 09.00 
Uhr, zur Verfügung. Das Nenngeld + Late Entry Gebühr von € 20,00 ist direkt beim Veranstal-
ter in bar zu bezahlen. 

Die Mannschaftsnennung erfolgt ausschließlich beim Veranstalter. 
Nennschluss für Mannschaftsnennung und Bezahlung ist 30 min. vor Wettkampfstart. 

Durch die Anmeldung akzeptieren die Schützen alle in den ASF Statuten und in der ASF 
Sportordnung festgelegten Bestimmungen, insbesondere das Bekenntnis zur Integrität im 
Sport und die Anti-Doping Bestimmungen.

Achtung: Es sind maximal 144 Teilnehmer startberechtigt.

Anmeldung
zum

KONTAKT für Ihre Hotelreservierung
Das Reisebüro MONDIAL GmbH & Co. KG wurde offi ziell mit der Reservierung von Hotelzimmern 
betraut, falls Sie ein solches benötigen. 
Ihre - ausschließlich schriftliche - Bestellung der Zimmer  senden Sie bitte an:

MONDIAL GmbH & Co. KG
A-2500 Baden, Kaiser-Franz-Ring 2
Tel. (+43) 2252 – 44242 – DW 330, Fax (+43) 2252 - 44776
e-mail: wunderl@mondial.at, www.mondial-travel.com
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690 Black Edition Sporting 12ga RH

Die neue 690 Sporting/Trap: die berühmteste Beretta Wett-
kampf-Bockdoppelfl inte gibt es jetzt in einer schwarzen, 
eher technisch anmutenden Variante.

Dank der Steelium-Läufe und der herausragenden Balance 
bieten die neuen 690 Wettkampf-Flinten Präzision, ein-
fache Handhabung und perfekte Kontrolle. Genau was Sie 
brauchen, wenn Sie auf ihre ersten 25 anlegen.

Schlanker Vorderschaft

Schlanker und abgerundeter Vorderschaft für einen besse-
ren Halt und ein stromlinienförmigeres Profi l.
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Competition Rules for the Grand Prix of Europe
1 General

 The Grand Prix of Europe is carried out in the discipline ASF Universal Trap – AUT.

 The valid competi ti on rules of FITASC for „Fosse Universal“ (Universal Trench) apply, unless otherwise stated in 
this document.

 The competi ti on rules for Universal Trench can be downloaded here: htt ps://www.fi tasc.com/upload/images/
reglements/rglt_fu_20220101_eng.pdf

 Every shooter is responsible for complying with the competi ti on rules themselves. If a rule refers to right-hand-
ed shooters, it also applies to left -handed shooters analogously.

2 Shooti ng Area, Trajectories and Throwing Schemes
 The competi ti on rules of Universal Trench are applied.

3 Shooti ng Stati ons
 The shooti ng stati ons are on a straight line 11m behind the edge of the trench roof. Shooti ng stati on 3 is on a 

line perpendicular to the front edge of the trench roof. Shooti ng stati ons 1, 2, 4 and 5 are on that straight line 
with a minimum distance 2.5m and a maximum distance of 3.3m between each shooti ng positi on.

4 READY Positi on
 The shooter will adopt the ready positi on before calling the clay target.

The shooter places his feet within the limits of the shooting 
stand. 

The shotgun must be held with both hands.

The stock tip of the shotgun must be at or below the marker 
tape clearly visible for the referee.

The movement of the shotgun to the cheek may occur instant-
ly after the shooter has called the clay and the call is complete.

 If a shooter „prelaunches“, i.e. aims the shotgun, although he has not yet 
completed the call, a warning must be given the fi rst ti me.

 In the event of any further incident in the same round, the target is to be considered a zero.
 If the shooter starts in a ready positi on that does not comply with the rules, e.g.: starti ng too high above the 

marker tape, he will receive a warning.
 The warning will be issued by the referee. In the event of any further incident in the same round, the target is 

to be considered a zero.

5 Marker Tape
 Parti cipati on is only possible if the shooter has a correctly att ached marker tape on a shooti ng vest or outerwear.
 The marker tape (250 mm long, 30 mm wide, yellow in color with black border) must be fi rmly att ached to the 
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shooti ng vest or outer clothing so that the competi ti on referee can check the correct positi on of the shotgun in 
ready positi on.

 The correct applicati on of the marker tape is taken from the rules of the ISSF - Olympic Skeet. 
 See htt ps://www.issf-sports.org/getf ile.aspx?mod=docf&pane=1&inst=462&fi le=1.ISSF-Shotgun-Rules_2020.

pdf / page 488

6 Behavior at the Shooti ng Area, Shooter Equipment und Arms
 The competi ti on rules of Universal Trench are applied.

7 Ammuniti on
 The cartridge shot load must not exceed 28 grams of lead with a maximum tolerance of +0.5 gram. The diame-

ter must not exceed 2.5mm with a tolerance of more than 0.1mm.

8 Shoot Off 
 In the event of a ti e for one of the three fi rst places there will be a shot-off  staged over one round of 25 targets 

using only one cartridge (single barrel) to decide the winner. If the ti e is not broken there will be a “K.O. Shoot 
Off ”.

9 K.O. Shoot Off 
 The starti ng order of the shooters for the K.O. shoot off  will be decided by drawing lots. The K.O. shoot off  is 

done only with one cartridge (single barrel). Each target is shown to the fi rst shooter at each shooti ng positi on. 
The fi rst zero will eliminate the competi tor aft er each shooter has shot the same number of targets.
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Wettkampfregeln für den Großen Preis von Europa

1 Allgemein
 Der Große Preis von Europa wird in der Disziplin ASF Universal Trap – AUT ausgetragen.
 Es gelten die Regeln der FITASC für „Fosse Universal“ (Trap – Universal Trench), sofern nicht anders 

in diesem Dokument angegeben.
 Das Regelwerk für Trap – Universal Trench kann hier heruntergeladen werden: https://www.fi tasc.

com/upload/images/reglements/rglt_fu_20220101_eng.pdf
 Jeder Schütze ist für die Einhaltung der Regeln selbst verantwortlich. Bezieht sich eine Regel auf 

rechtshändige Schützen, so gilt sie sinngemäß auch für linkshändige Schützen.

2 Schießanlage und Wurfscheibeneinstellungen
 Es werden die Schießanlagen und Wurfscheibeneinstellungen der FITASC für Trap – Universal 

Trench übernommen.

3 Schützenstände
 Die Schützenstände müssen sich auf einer geraden Linie 11 m hinter dem vorderen Rand des Wurf-

maschinengrabens befi nden. Der Schützenstand 3 liegt auf einer Linie rechtwinklig zur vorderen 
Kante der Abdeckung. Die Schützenstände 1, 2, sowie 4, 5 liegen, ausgehend von der Standachse, 
auf einer Linie 2.5 m bis 3.3 m.

4 Fertighaltung - READY Position
 Vor dem Abruf der Wurfscheibe muss sich der Schütze in die 

„Ready Position“ begeben.

 Der Schütze muss mit beiden Füßen vollständig innerhalb der 
Standbegrenzung stehen.

 Die Flinte muss mit beiden Händen gehalten werden.

 Die Schaftspitze der Flinte muss sich für den Richter klar sicht-
bar am oder unterhalb des Markierungsstreifens befi nden.

 Die Bewegung der Flinte zur Wange darf in dem Augenblick er-
folgen, nachdem der Schütze die Wurfscheibe abgerufen hat 
und der Abruf vollendet ist.

 Sollte ein Schütze „vorstarten“, also die Flinte in Anschlag bringen, obwohl er den Abruf noch 
nicht beendet hatte, ist beim ersten Mal eine Verwarnung auszusprechen.

 Bei jedem weiteren Vorfall in der gleichen Runde ist die abgerufene Wurfscheibe als Fehler zu 
werten.

 Startet der Schütze in einer nicht den Regeln entsprechenden Ready Position, z.B.: zu hoher An-
schlag über den aufgenähten Markierungsstreifen, erhält er eine Verwarnung.

 Die Verwarnung wird vom Wettkampfrichter ausgesprochen. Bei jedem weiteren Vorfall in der 
gleichen Runde ist die abgerufene Wurfscheibe als Fehler zu werten.



STEIRISCHER

W

URF TAUBEN CLUB

5 Markierungsstreifen
 Die Teilnahme ist nur möglich, wenn der Schütze auf einer Schießweste oder Oberbekleidung 

einen korrekt angebrachten Markierungsstreifen hat.
 Damit der Wettkampfrichter den korrekten Anschlag der Flinte - Fertighaltung - READY Position 

überprüfen kann, ist der Markierungstreifen (250 mm lang, 30 mm breit, in gelber Farbe mit 
schwarzer Einfassung) fest auf der Schießweste oder Oberbekleidung anzubringen. Das korrekte 
Anbringen des Markierungsstreifens wird aus den Regeln der ISSF – Olympisch Skeet übernom-
men.

 Siehe https://www.issf-sports.org/getfi le.aspx?mod=docf&pane=1&inst=462&fi le=1.ISSF-Shot-
gun-Rules_2020.pdf / Seite 488

6 Verhalten am Schießstand, Schützenausrüstung und Sportfl inten
 Es gelten die Regeln der FITASC für Trap – Universal Trench.

7 Munition
 Es wird ein Schrotgewicht von maximal 28 Gramm mit einer Toleranz von + 0,5 Gramm und ein 

maximaler Durchmesser von 2,5 mm mit einer Toleranz von + 0,10 mm festgelegt.

8 Stechen
 Bei Treffergleichheit werden die Plätze 1-3 durch Stechen entschieden. Das Stechen erfolgt in 

einer Wettkampfrunde mit einer Patrone pro Wurfscheibe. Bei weiterer Gleichheit wird ein K.O. 
Stechen durchgeführt.

9 K.O. Stechen
 Die Startreihenfolge der Schützen für das K.O. Stechen wird mittels Los entschieden. Das K.O. 

Stechen wird nur mit einer Patrone pro Wurfscheibe durchgeführt. Die teilnehmenden Schützen 
beginnen das K.O. Stechen auf Stand 1. Pro Stand wird für den ersten Schützen die Wurfscheibe 
vorgeworfen. Das K.O. Stechen wird bis zu einer Entscheidung Stand für Stand weitergeführt. Der 
erste Fehler entscheidet das KO Stechen sobald alle Schützen dieselbe Anzahl an Wurfscheiben 
beschossen haben.
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UMAREX AUSTRIA GmbH & Co KG 

Durchholzen 32 

6344 Walchsee 

Phone: +43 5374 21074 

sales@umarex.at 

www.umarex.at

Fabarm Axis Grey AL Field 12G U/O - 28" BBL
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Classifi cation – Prizes   

Classifi cation: Women class
 Juniors class (until 20 years)
 General class (21 to 54 years)
 Senior class I (55 to 64 years)
 Senior class II (from 65 years)
 Team score (three shooters per team)
 Team score international  (three shooters per team)

Prizes: 11,000 pieces                                             cartridges divided into the classes

 Women: 1st. – 2nd. – 3rd. medals gold – silver – bronze,
   each receives a glass trophy, 500 / 250 / 250 cartridges,

 Juniors: 1st. – 2nd. – 3rd.  medals gold – silver– bronze,
   each receives a glass trophy, 500 / 250 / 250 cartridges,

 General class: 1st. – 2nd. – 3rd.  medals gold – silver– bronze,
   each receives a glass trophy, 1000 / 750 / 500 cartridges,

 Senior class: 1st. – 2nd. – 3rd.  medals gold – silver– bronze,
   each receives a glass trophy, 750 / 500 / 250 cartridges,

 Senior class II: 1st. – 2nd. – 3rd.  medals gold – silver– bronze,
   each receives a glass trophy, 750 / 500 / 250 cartridges,

 General class 1st. – 2nd. – 3rd.  medals gold – silver– bronze,
 Team rating: each receives a glass trophy, 500 / 250 / 250 cartridges

  Nations 1st. – 2nd. – 3rd.  medals gold – silver– bronze
 Team rating: each receives a glass trophy, 3 bottles of wine

The Winner of all classes wins a Browning over and under shotgun B 725 Pro 
Master valued at € 5.570,-
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Klasseneinteilung  – Sieger Preise   

Klasseneinteilung: Damen Klasse
 Junioren Klasse (bis 20 Jahre)
 Allgemeine Klasse (21 bis 54 Jahre)
 Senioren Klasse I (55 bis 64 Jahre)
 Seniorenklasse II (ab 65 Jahre)
 Teamwertung (Team 3 Schützen)
 Teamwertung International (Team 3 Schützen)

Preise: 11.000 Stk.                                               Patronen aufgeteilt auf die Klassen

 Damen: 1. – 2. – 3.  Medaillen Gold – Silber – Bronze, 
  je eine Glastrophäe, 500 / 250 / 250 Patronen, 

 Junioren: 1. – 2. – 3.  Medaillen Gold – Silber – Bronze, 
  je eine Glastrophäe, 500 / 250 / 250 Patronen, 

 Allgemeine Klasse: 1. – 2. – 3.  Medaillen Gold – Silber – Bronze, 
  je eine Glastrophäe, 1000 / 750 / 500 Patronen

 Senioren Klasse I: 1. – 2. – 3.  Medaillen Gold – Silber – Bronze, 
  je eine Glastrophäe, 750 / 500 / 250 Patronen

 Senioren Klasse II: 1. – 2. – 3.  Medaillen Gold – Silber – Bronze, 
  je eine Glastrophäe, 750 / 500 / 250 Patronen

 Allgemeine 1. – 2. – 3.  Medaillen Gold – Silber – Bronze, 
 Mannschaftswertung: je eine Glastrophäe, 500 / 250 / 250 Patronen 

 Nationen 1. – 2. – 3.  Medaillen Gold – Silber – Bronze 
 Mannschaftswertung: je eine Glastrophäe, 3 Flaschen Wein

Der Sieger aller Klassen gewinnt eine Browning Bockfl inte B 725 Pro Master 
im Wert von € 5.570,–
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Raffl ed Prizes

We want to thank our generous sponsors for the following prizes, which will be raffl ed off 
amongst all present participants (starting number) at the award ceremony.

 Sponsor Prize Value

Blaser shotgun o/u Blaser F 16 Sporting € 4,239

Beretta shotgun o/u Beretta 690 Black Edition € 3,190

Umarex Austria shotgun o/u Fabarm Axis Grey AL € 2,289

Ruag shotgun o/u Fair Carera HSX € 1,914

Shooting Park Leobersdorf shotgun o/u Fausti € 1,450

Swarovski binocular Swarovski EL 8,5 x 42 € 2,040

Siegert 2 NIKON laser rangefi nder PROSTAFF 1000

Preitler GmbH 1000 cartridges Sellier & Bellot

Rossmann 250 cartridges, cartridge case, guns scabbard

Der Anblick “Jagapfandl”

LJM Meyr-Melnhof-Saurau invitation to shoot groundhogs in Styria

Josef Adler invitation to shoot groundhogs in East Tyrol

Simone Schmiedtbauer invitation to Brüssel

Werner Herzog 3  hampers

Steyr-Arms knives and caps

We also want to thank our partners for their advertisement in the invitation brochure
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Lospreise

Wir bedanken uns bei den großzügigen Sponsoren für folgende Preise, die unter allen Teil-
nehmern (Startnummer) die bei der Siegerehrung anwesend sind verlost werden. 

 Sponsor Preise Wert ca.

Blaser Bockfl inte Blaser F 16 Sporting € 4.239,- 

Beretta Bockfl inte Beretta 690 Black Edition € 3.190,- 

Umarex Austria Bockfl inte Fabarm Axis Grey AL € 2.289,- 

Ruag Bockfl inte Fair Carera HSX € 1.914,-

Shooting Park Leobersdorf Bockfl inte Fausti € 1.450,-

Swarovski Fernglas Swarovski EL 8,5 x 42 € 2.040,-

Siegert 2 Stück NIKON Laser-Entfernungsmesser PROSTAFF 1000

Preitler GmbH 1000 Stück Patronen Sellier & Bellot   

Rossmann 250 Stk. Munition, Patronenkoffer, Gewehrtasche 

Der Anblick Jagapfandl

LJM Meyr-Melnhof-Saurau Murmelabschuss in der Steiermark

Josef Adler Murmelabschuss in Osttirol

Simone Schmiedtbauer Einladung nach Brüssel

Werner Herzog 3 x Geschenkkörbe

Steyr-Arms Messer und Kappen

Wir bedanken uns auch bei allen Partnern für die Inseratschaltung im Einladungsheft.
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https://schiessarena-zangtal.at
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FAIR Bockdoppelfl inte 
CARRERA HSX 12/76 71CM

Die CARRERA Modellreihe wurde auf Grundlage 
der Erkenntnisse und Ergebnisse bei Spitzen-
Wettbewerben entwickelt. Die CARRERA HSX 

SPORTING ist eine attraktive Hochleistungsfl inte mit 
einem robusten und widerstandsfähigen Lauf. Durch 

den verstellbaren Schaft und Abzug ist diese Flinte 
auch für Ausbildungszwecke geeignet.
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Am Lindenberg 1
2552 Leobersdorf
Austria
www.shootingpark.at
www.asf-shooting.at

Fausti Field BF4


